
Subject: Brauche mal Hilfe
Posted by schluckspecht on Sun, 16 Nov 2014 16:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
Ich habe vor eine Ht zu machen habe mich für die HLC entschieden, nun zu meiner Frage
wären Bodyhairs besser für ein Kurzhaarschnitt als
normale Spenderhaare? Ich will meine Haare nur noch kurz tragen (3mm). Ich versuhe krankhaft
nach Information zu sammeln und nach Bildern,
leider finde ich nicht viele ausser bei Youtube und anderen Seiten   
Würde mich über Antworten freuen  
Also einiges konnte ich schon lesen das zum Beispiel die Haare sich anpassen von Kaliber und
Strucktur.

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by mr.hair on Sun, 16 Nov 2014 22:18:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit der Bodyhair-Thematik kenn ich mich nicht allzu sehr aus, aber wenn du die Haare ohnehin
nur noch kurz tragen wirst/willst, dann wird es meines Erachtens kaum einen Unterschied
zwischen Bodyhairs und Headhairs geben.

Kurze Kopfhaare sind ja fast genauso "stoppelig" wie Barthaare ... von daher ... aber wieso fragst
du nicht einfach HLC-Ansprechpartner? Die müssen/sollten dir bei solchen Fragen weiterhelfen
...

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by schluckspecht on Mon, 17 Nov 2014 07:27:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für deine Antwort   
Naja ich dachte das die Haare vom Körper dünner sind als Kopfhaare und sich daher besser
eignen.Ausserdem wollte ich meinen Donor schonen man weiss ja nie wie weit der Haarausfall
weitergeht und Medikamente vertrage ich nicht zumindest kein Finasterid  
Ja klar habe ich Kontakt zu der HLC, aber der Ansprechpartner der Gökhan meldet sich zur Zeit
garnicht mehr oder nur sehr unregelmäßig.Meinst du das eine Ht Sinn macht für
Kurzhaarfrisuren? Würde es natürlich aussehen? Ich versuche so viel Infos zu sammeln, nur
gibt es im Internet sehr viel Infos oder sehr wenige.

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by mr.hair on Mon, 17 Nov 2014 10:54:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haha ... kommt auf den Körper des Menschen an ... meine Barthaare bspw. sind dicker und
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stärker als meine Kopfhaare ... meine Arm-/Beinhaare wiederum sind dünner/leichter ... ist ja
bei jedem unterschiedlich.

Würde ich mir meine Barthaare auf den Kopf pflanzen lassen, würde ich wie'n stacheliger Igel
sein.   ... glaube aber, dass sich die Stärke/Struktur der Bodyhairs im Laufe der Zeit anpasst ...

Ob es natürlich aussehen wird, hängt vom Doc und von den Bodyhairs ab ... eine HT macht
immer Sinn, wenn man mit Mittelchen nicht weiter kommt und man eine ansehnlichere Frisur
wünscht bzw. unter der Ist-Situation einfach nur leidet.

Wenn sich dein Ansprechpartner nicht meldet, scheint er wohl kaum Zeit oder schlicht keine Lust
auf Fragerunden zu haben. Finde sowas scheiße.  

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by schluckspecht on Mon, 17 Nov 2014 17:40:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also mein Ziehl ist hauptsächlich das es natürlich aussieht  
Ich trage meine Haare seit Jahren schon auf 3mm und weiß auch nicht ehrlich gesagt ob sich da
die Spenderhaare sich dafür eignen weil sie ja dicker sind und von der Strucktur ander ist,
beschäftige ich mich mit Bodyhairs. Auf der Brust habe ich schon Haare die sind fast so dick wie
meine Kopfhaare und meine Beinhaare sind viel dünner. Wichtig ist für mich halt die
Natürlichkeit, man soll den Übergang von normalen Haaren und transplantierten Haaren nicht
sehen dürfen das ist mein Ziel der Op.

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by newfue on Mon, 17 Nov 2014 18:15:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die körperhaare passen sich nach etwa 12 Monaten immer mehr den Kopfhaaren an.
Es ist also optisch zu den Kopfhaaren kein Unterschied zu erkennen.Sind jedoch meist
nur Singlegrafts und  dementsprechend ist die Abdeckung gering.Für die tonsor mußte mit
Kopfgrafts
mischen sonst wird dass nichts.Ich habe um meinem Status zu halten Fin genommen, dadurch 
haben sich etliche verabschiedet! 

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by Hairbert on Tue, 18 Nov 2014 14:05:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was die Kontaktaufnahme betrifft: die ist bei den guten und gefragten Kliniken manchmal
aufgrund des großen Zulaufs schleppend und langwierig. Da muss man einfach dranbleiben -
ggf. auch hartnäckig sein.
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Ich habe mich letzten August auch bei der HLC behandeln lassen und es war nicht anders. Bei
Feriduni soll es auch ähnlich mühsam sein.

Subject: Aw: Brauche mal Hilfe
Posted by schluckspecht on Thu, 20 Nov 2014 17:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Hias
Ich weiß der Kontakt schwer ist, habe aber auch mit Gökhan gesprochen der wirklich sehr nett
ist und vertrauensvollen Eindruck macht.Ich habe auch jemanden live gesehen der bei HLC war
und ich muss sagen er hatte ne Halbglatze und mit 2500 Grafts sah es super aus   
Ich habe auch Gökhan meine Ausgangssituation beschrieben und er nimmt sich die Zeit und ich
habe vollstes Vertrauen zur HLC (man sieht ja fast nur positives).
Ich werde ihn mal bisschen nerven und ihm weiter schreiben  , vielleicht kann er mir Bilder
zuschicken und mir sagen was für eine 3mm Frisur am besten ist, wie gesagt am liebsten
hätte ich schon Bodygrafts die sind dünner und man hat keine Narben später am
hinterkopf^^
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